



## EMBAJADOR ELOY CANTÚ SEGOVIA PRESENTA CARTAS CREDENCIALES ANTE EL GRAN DUQUE ENRIQUE I DE LUXEMBURGO

### INICIA I RONDA DE NEGOCIACIONES ENTRE MÉXICO Y LA UE



La I Ronda de Negociaciones para la modernización del Acuerdo de Asociación Económica, Concertación Política y Cooperación México-Unión Europea, conocido como Acuerdo Global, se llevó a cabo el 13 y 14 de junio, en Bruselas, Bélgica, con la participación de las Secretarías de Relaciones Exteriores (SRE) y de Economía (SE), así como de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Amexcid).

[Leer+](#)

### VI DIÁLOGO DE DERECHOS HUMANOS MÉXICO-UE



La sexta edición del Diálogo de Alto Nivel sobre Derechos Humanos entre la Unión Europea (UE) y México tuvo lugar los días 20 y 21 de junio en Bruselas.

El diálogo permitió a ambas partes reafirmar valores compartidos y subrayar los derechos humanos como un elemento central en el marco de su Asociación Estratégica, tanto a nivel bilateral, como multilateral y global.

[Leer+](#)

### FIRMA DE MEMORANDUM DE COOPERACIÓN CON FLANDES



El 22 de junio México y el Gobierno de Flandes formalizaron un Memorándum de Entendimiento en materia de cooperación.

La suscripción de este instrumento reafirma la importancia de las relaciones entre nuestro país y la Región de Flandes en lo que respecta a la actividad económica, la herencia histórica y la cultura; así como los vínculos de amistad y cooperación entre ambos.

[Leer+](#)

## CONTENIDO

Editorial  
Relación Bilateral: México-UE

02

03

Ventana México

04

Comunidad mexicana

05

## MÉXICO PRESENTE EN LUXEMBURGO, BÉLGICA Y LA UNIÓN EUROPEA



Emb. Eloy Cantú; Min. Finanzas, Pierre Gramegna; C. H. Lucien Emringer



Min. Presidente de Flandes, Geert Bourgeois.



Emb. Eloy Cantú y Rep. CPTM, Jesús Catalán (centro)



Emb. Eloy Cantú, Sr. Jesús Gamallo, DG de Relaciones Exteriores de la Xunta de Galicia, Pintora Beatriz Padilla

El pasado 9 de junio tuve la oportunidad de presentar cartas credenciales ante el Gran Duque Enrique I de Luxemburgo, acto con el que se acredita oficialmente mi representación como Embajador de México ante ese país.

En mi audiencia con el Gran Duque le expresé mi compromiso por fortalecer nuestros lazos de cooperación y diálogo. Asimismo, me reuní con el Ministro de Finanzas de Luxemburgo, Sr. Pierre Gramegna quien me expresó su interés por fortalecer nuestro dialogo y por realizar una pronta visita de trabajo a nuestro país.

En el ámbito de las relaciones de México con Bélgica, me reuní con el Ministro Presidente de la Región de Flandes, Geert Bourgeois, a fin de estrechar nuestro dialogo político y, sobre todo, para conversar sobre las oportunidades que se abren en materia de cooperación educativa, cultural y comercial a partir memorándum de entendimiento firmado entre México y la Región de Flandes.

Por otro lado, me reuní con el Sr. Jean-Arthur Regibeau, Director General para Asuntos Multilaterales del Ministerio de Asunto Exteriores de Bélgica para explorar nuevas vías para colaborar sobre las múltiples coincidencias que tenemos en foros multilaterales, particularmente en temas como: medio ambiente, derechos humanos, migración, desarme nuclear, entre otros.

En materia de promoción turística y comercial de México, en este mes tuve la oportunidad de ser expositor ante públicos especializados de la industria turística y la de bebidas espirituosas. Ambos eventos me permitieron compartir la experiencia que México puede ofrecer en ambos campos.

En el ámbito cultural, el pasado 13 de junio inauguré la exposición “Latinoamérica Salvaje” de la pintora mexicana Beatriz Padilla. Esta exposición es la primera que un país no miembro de la Unión Europea exhibe en el Comité de la Regiones, lo que refrenda el aprecio que existe por nuestro país y el reconocimiento a sus artistas.

Muy importantes eventos han tenido lugar durante este mes de junio, para conocer más sobre éstas les invito a leer este boletín que hemos preparado para usted.

Atentamente,  
Eloy Cantú Segovia  
Embajador

## DIÁLOGO CON MIEMBROS DEL PARLAMENTO EUROPEO



En el marco de la VI reunión del Diálogo de Alto Nivel en materia de Derechos Humanos entre México y la Unión Europea, los subsecretarios Miguel Ruiz-Cabañas, Roberto Campa y el Subprocurador Eber Betanzos Torres sostuvieron reuniones en el Parlamento Europeo los días 21 y 22 de junio con diferentes eurodiputados para compartir los resultados de la reunión. En la reunión se destacó el compromiso de México y posición convergente con la Unión Europea en materia de derechos humanos, la cooperación bilateral en el tema, el compromiso con el estado de derecho, el combate a la impunidad, el respeto de los derechos de los migrantes, empresas y derechos humanos, desapariciones, entre otros.

Participaron por la parte europea los eurodiputados Teresa Jiménez-Becerril (Popular de España), en su calidad de Co-presidenta de la Comisión Parlamentaria Mixta México-Unión Europea (CPM); Ramón Jáuregui Atondo, (Socialista de España), Presidente del componente europeo de la Asamblea parlamentaria Euro-Latinoamericana, Cristina Tarpdel (Socialista de Rumanía), en su calidad de miembro de la delegación europea de la CPM; Sorin Moisă, (Socialista de Rumanía) en su calidad de relator para el pilar comercial del Acuerdo Global, así como Juan Salafranca, Jefe de la Unidad del Grupo de trabajo de Asuntos Exteriores del Grupo Político del Partido Popular Europeo y Javier Fernández Fernández, Jefe de la Unidad para América Latina del PE.

## COOPERACIÓN MÉXICO-UNIÓN EUROPEA



En el marco del foro DevDays o Días Europeos para el desarrollo, la Directora General para la Cooperación Económica Internacional, Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo, Isabel Studer, participó en un debate sobre el enfoque de nexos “Agua-Energía-Comida” (Nexus) y su contribución en la Agenda 2030.



El Director de Políticas de Desarrollo de la Comisión Europea, Gustavo Martín Prada, platicó con el Embajador Cantú Segovia y con la Dra. Isabel Studer en torno al establecimiento de un modelo de cooperación para el Acuerdo Global donde se incluyan temas la agenda de Addis Abeba y la Agenda 2030

## POLÍTICA DE FOMENTO A LA GASTRONOMÍA NACIONAL



En la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), la Canciller Claudia Ruiz Massieu anunció nuevas acciones que impulsarán en el extranjero la marca “Ven a Comer”.

Una de esas acciones es la conformación de un “Cuerpo Diplomático de Cocineros”, integrado por una red de destacados cocineros mexicanos, procedentes de diferentes regiones del país, que impulsarán los vínculos culturales con otras naciones a través de la Gastronomía Mexicana en colaboración con las Representaciones de México en el Exterior. Conoce más sobre esta iniciativa.

[Leer+](#)

## EL BUQUE ESCUELA CUAUHEMOC LLEGARÁ AL PUERTO DE AMBERES



El Buque Escuela Cuauhtémoc, Embajador y Caballero de los Mares, llega a Bélgica portando un mensaje de paz y amistad. Del 7 al 9 de julio el ARM Cuauhtémoc atracará en el puerto de Amberes. ¡Todos están invitados a visitarlo! Los horarios de visita son los siguientes:

7 y 8 de julio - 10 am a 6 pm

9 de julio de 10 am a 4 pm.

[Leer+](#)

## REUNIONES CON MIEMBROS DE LA COMUNIDAD MEXICANA Y BELGA



Durante el mes de junio se sostuvieron importantes reuniones con miembros de la comunidad mexicana y belga.

Estas reuniones tuvieron el objetivo de intercambiar experiencias e ideas que nos permitan realizar un mejor trabajo para promover a México en Bélgica y acompañar a la comunidad mexicana en sus proyectos.

Asimismo, durante este mes despedimos a estudiantes que realizaron prácticas profesionales en la Embajada.



## CONCURSO DE DIBUJO INFANTIL "ESTE ES MI MÉXICO"



La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) a través del Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME), y las Representaciones de México en el Exterior agradecen su apoyo para que los niños puedan participar y comprender el tema de este Concurso de Dibujo "Pintemos Juntos la Música y las Tradiciones Mexicanas". El niño deberá poner título a su trabajo y hacer una breve descripción del dibujo. Los dibujos deberán enviarse al IME, a través del Consulado o la Embajada de México más cercano, quienes los recibirán hasta el 30 de septiembre de 2016. . Consulta la convocatoria [aquí](#).